



Antwort zur Anfrage Nr. 0221/2014 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim betreffend **Verlängerung des Radweges entlang der Töngesstraße (L 413) bis zu dem Fußgängerüberweg zur Grünberger Straße (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Leider ist es nicht ohne weiteres möglich, die Busspur in der Töngesstraße einzukürzen, da diese Maßnahme 2008 vom Land bezuschusst wurde. Würde die Stadt Mainz eine solche Maßnahme veranlassen, müssten die seinerzeit gewährten Zuschüsse zumindest teilweise zurückerstattet werden. Vor diesem Hintergrund bemüht sich die Verwaltung um alternative Lösungsmöglichkeiten.

Mainz, 06.02.2014

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete